

PRECIO DE SUSCRICION.

Por un mes.....	9	rs.
Por tres id.....	24	
Provincias, por un mes.....	10	
Por tres id.....	27	
Un número suelto <i>cuatro cuartos</i>		

EL SEGURA.

DIARIO

PRECIO DE INSERCION.

Los anuncios, desde 36 céntimos línea hasta 12 según el número de veces. A los suscritores se les rebajará según el valor. Toda inserción en 1.ª, 2.ª y 3.ª página a 71 céntimos línea.

DE INTERESES MATERIALES, CIENTIFICO, LITERARIO, ARTISTICO Y DE NOTICIAS.

ÚNICO PUNTO DE SUSCRICION: En la Redaccion y Administracion de este periódico, sita en la calle del Príncipe Alfonso, núm. 32: donde tambien se harán toda clase de reclamaciones.

MURCIA 29 DE MARZO.

DOMINGO DE RAMOS.

La Iglesia depositaria fiel de las *Escrituras* y *Tradiciones* santas y salvadoras, recuerda hoy un suceso inolvidable para el cristiano y digno de meditacion y estudio para todo hombre, para la humanidad entera.

Hombres, Cristianos y Católicos debemos meditar sobre el hecho portentoso.

Dejamos por un momento las aspiraciones de nuestro siglo que siempre nos llevan a la materia, y reconcentrémonos en nuestro espíritu. Hagamos aunque solo sea un ligero y corto paréntesis, en los intereses pasajeros de los sentidos para ocuparnos de nuestra salvacion y de nuestro fin eterno.

Hoy es el día del alma, calle el cuerpo. Es justo, vamos todos al templo..... Mirad:

Numeroso gentío ocupa todo el espacio, los armónicos y magestuosos ecos del órgano llenan el recinto, el incienso perfumado sube en espirales caprichosas hasta las bóvedas elevadas, la luz es opaca, la voz grave de los *Sacerdotes* inspira oracion y recojimiento, y las palmas y los ramos indican fiesta y alegría.

Y el *Pueblo* y los *Sacerdotes* con las palmas y los ramos, salen en procesion del *Templo*. Las puertas se cierran tras el último, y solo se abren de nuevo despues de golpearlas repetidamente con la *Cruz*. Por ella el paso queda franco y todos pueden entrar en el seno de la *Iglesia*.

¡¡¡Sublime alegoría!!! Escuchad lo que representa.

El hombre primero infringió los preceptos de su *Criador*. En pena de su crimen; se cerraron las puertas de los *Cielos* para él y sus descendientes.

Desheredado del *Paraiso* terrenal, y en suspenso la gloria eterna, era precisa una expiacion inmensa que lavara la mancha incommensurable. Todas las fatigas, todos los trabajos, todos los dolores de la humanidad entera, eran una pequeña gota de agua en la estension de los mares, al lado

de la primera é infinita culpa.

El hombre no tenia medios para espiar por si su falta.

Pequeño ilimitado ¿qué podia el barro pobre y deleznable ofrecer á su *Criador*?

Y la humanidad jemía en el desierto de la vida, y la consoladora esperanza apenas deja entrever rayos mortecinos.....

El *Supremo Ser* contempla el extravío de sus hijos, ve el abismo en que se hundén y como su amor no puede abandonarlos, los salva y los redime.

¿Es precisa una víctima expiatoria? ¿No la teneis?, Pues yo os ofrezco á mi propio hijo. La sangre de mi sangre derramada, satisfará la deuda inapreciable.

Ofendistes á tu Dios, y tu Dios para salvarte, por ti padece y dá la vida de su hijo.....

Jesucristo hijo de Dios y Dios mismo, muere en una cruz por el hombre y para el hombre.

La *Cruz* afrentoso suplicio es desde entonces el puerto de salvacion, el iris de bonanza.

Hoy á sus golpes se abren las puertas de los *Templos Católicos* ayer al servir de sosten á un cadáver se abrieron las puertas de los cielos.

Ese *ayer*, aun tan presente, pasó hace muchos meses, muchos años, siglos enteros.

Hace mas de mil ochocientos sesenta y tres años (1) que en una ciudad del Oriente perecía en el patíbulo beñado y perseguido un hombre del pueblo. A su muerte y por su muerte todo cambia, la sociedad, el mundo se transforma.

¿Cómo el hombre pobre y oscuro, hijo del humilde carpintero *José* y de la purísima *Maria*, el que parece como criminal indigno, egerce tan incomprensible influencia sobre la humanidad entera?

Es que ese hombre es Dios,

(1) Nuevos y detenidos estudios han demostrado que nuestro calendario cuenta algunos años de menos desde el principio cierto de nuestra era.

que muere por el hombre y para el hombre.

¿Dios sacrificándose por sus criaturas, y estas vierten su sangre, y le escarnecen, y le aprisionan, y le escupen, y le azotan, y le matan?.....¡¡¡Ah!!!..... ¡¡¡Desgraciado del deicida pueblo!!!.....

Estamos en la *Judea* y en el tiempo de la *Pascua*. Los habitantes de las ciudades, de las aldeas y de los campos se apresuran á ir á *Jerusalen* para con toda solemnidad celebrarla.

En aquel tiempo: (1) Estando *Jesus* cerca de la ciudad y habiendo llegado á *Belfáge* (2) mandó á sus discípulos le trageran una borrica y un pollino para hacer su entrada en la ciudad.

Cumplióse lo dicho por el *Profeta*: (3) Decid á la hija de *Sion*: Mira, que para tí viene tu *Rey* con mansedumbre, montado en una borrica, y en un pollino hijo de animal de carga.

¡¡¡Conducta ejemplar y admirable propia tan sola del divino Redentor!!!

Y llega á noticia del pueblo que el *Maestro* se acerca y corren presurosos á su encuentro.

(4) Unos tienden sus vestidos en el camino: otros cortan ramas de árboles, y las echaban por donde pasaba; y todas las gentes que iban delante, como las que le seguian, clamaban diciendo; *Hosánna al hijo de David; Bendito sea el que viene en el nombre del Señor*.

Y nadie duda que es el *Mesias*. *El Prometido*.

Su vida es santa, su doctrina consoladora y pura, su caridad inmensa, su amor infinito, su sabiduría incomprensible.

Es Dios. Lo dicen sus hechos, lo esplica su predicacion, lo confirman sus milagros.

Unos han visto curar á los ciegos, otros á los cojos, mancos y leprosos. Estos lo recuerdan disputando con los *Doctores* de la

ley, aquellos dando vida á los difuntos. Unos refieren su vida, todos repiten máximas de su predicacion nunca sentida.

«*Amate prójimo como á tí mismo.*» *Perdona al que te ofende. Vuelve bien por mal. Todos sois hermanos hijos de un mismo Dios.*

Es el *Mesias*. Y el *Pueblo* que no lo duda lo estrecha y lo victorea.

Jesus entre tanto marcha tranquilo y sereno y detrás del bullicio presente y conoce la tormenta que va á descargar sobre él; y espera tranquilo y confiado los efectos de la trama que los *Pontífices* y *Fariseos* para su perdition entretejen en el *Sanedrin*. (1)

Pasan pocos días y todo cambia. El victoreado es perseguido por el mismo pueblo y perece en el *Gólgota* pendiente de una cruz, en medio de dos ladrones y entre las rechiflas de sus mismos aclamadores.

Le recibisteis como á Dios, visteis sus milagros, bebisteis su pura doctrina, recibisteis sus consuelos, y luego le sacrificais.

¡¡¡Indigno desagradecimiento!!! ¡¡¡Volubilidad incomprensible!!!

Dotes fueron estas en lo antiguo, de la sociedad y del hombre; dotes son tambien hoy de la humanidad entera.

¿Qué pasajeras son las glorias mundanales! ¿Qué deleznales los edificios que se levantan sobre el afecto de las masas!.....

Nos dice la *Iglesia*: *Jesus* entró triunfante en *Jerusalen* para morir en la *Cruz* por el hombre y para el hombre. Su muerte abrió al justo las puertas de la gloria eterna que siguen cerradas para el réprobo. No lo olvideis católicos. No lo olvidemos,

F. Casaldueño,

(1) Evangelio de S. Mateo c. 24.
(2) Aldea así llamada.
(3) Evta. S. Mateo.
(4) Idem.

(1) Supremo tribunal de los judíos.